
2022-04-17（日）9:00～10:30 実行委員会 

 

●進捗状況の報告：SNS、ホームページ等、すべてを頻回にアップしたほうが良いか、す

べきか？➡絞ったほうが良い。（東京上野としては、HP＆FB をメインに。本番近くでは、

他の SNS の活用も必要になってくるかも。） 

  

●各セクションの人員配置再考察（担当者の配置） 

●協賛企業へのご連絡：今年開催実施予定の案内とご協力に再度のお礼 

           どのように連絡するかなどケースバイケースで実行 

 

●本番の企画内容（啓発＆ゲスト等） 

  ・たたき台を次回までに作成 

  ・次回ミーティングで横断的に検討議論 

 

●会場関係：まだ詳細不明 

    ・イベント会社の選定（相見積もりとり、経費を抑える。） 

    ・テントは必要か？➡予算の問題で、持ち込みも可能か、またはチームによりテ

ントが必要 or 不必要でテンと持参もあってもよいのでは？ 

     ➡要検討 

     ★テント選択制は、チームミーティングの時に感触を聞いてみる！ 

  

●ルミナリエバッグの保管場所＆数の確認をする。 

●オリジナルグッズの販売：在庫抱えるリスク、今年はチーム数も来場者数も未知数、

販売予測が立たない。➡企業協賛で作ってもらうという道も模索。 

●クラファン：在庫のリスクを回避できるが、作りこまなければ失敗する。また非常に

手間もかかる。 

               ↓ 

チャレンジする勝算はあるか？マンパワー＆能力的に可能か？クラファンチーム必要。 

 ➡次回までにたたき台を作っておく。 

 

 ●次回ミーティング日程確認（5 月 1 日変更➡5 月 3 日へ） 

 

所感：:今回は、再確認事項、たたき台の作成、新たにクラファンの実現見込みの可否など

話し合いました。新しく入ってくれた実行委員も、質問や意見をしてくれて、風通しの良

い意見交換が出来たと思います。また「じゃあ、ここは自分がやります。」と言ってくれ

て感謝！ただ、やはり弱小実行委員会としてマンパワー不足は悩みの種です・・・・ 


